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Поэтому нам нужно как мож-
но быстрее приводить каждое та-
кое учреждение в порядок, осна-
щать необходимым современ-
ным оборудованием. Кроме то-
го, все они должны быть подве-
домственны министерству об-
разования региона, а не разным 
министерствам в зависимости от 
специализации, как это устроено 
сейчас.

Развитие СПО – тоже один из 
важных шагов для реализации 
общей задачи: создание для се-
годняшних детей реальных воз-
можностей для развития, в том 
числе для профессионального 
роста. Ведь совсем скоро именно 
они будут занимать все ключе-
вые позиции в Свердловской об-
ласти, и на предприятиях, и в ор-
ганах власти, и в больницах, и в 
школах – повсеместно.

– Модная сейчас тема – раз-
витие креативных индустрий. 
И  среди некоторых молодых 
людей есть запрос на работу 
именно в этой сфере. Что Вы ду-
маете про ее развитие в Сверд-
ловской области?

– Считаю, что к этому секто-
ру экономики нужно относить-
ся максимально серьезно. Мир 
давно конкурирует за интеллек-
туальный продукт, за знания, за 
технологические инновации в 
творческих сферах. В текущей 
геополитической обстановке на-
ряду с развитием культуры, важ-
но не потерять свою идентич-
ность. Этим обязательно нужно 
заниматься. За этой сферой – бу-
дущее. Это то, что меняет города 
и целые страны. 

Так что уверен: 

в Екатеринбурге 

нам необходимо 

создавать Институт 

креативных индустрий. 

Образовательное 

учреждение, которое 

бы соответствовало 

духу и стилю, образу 

мышления людей 

в столице Урала. 

Все предпосылки 

для этого есть.

Сейчас мы только в нача-
ле пути. Мне необходимо бо-
лее детально изучить возмож-
ности существующих образова-
тельных учреждений, чтобы по-
нять, на какой базе мы можем ре-
ализовать этот проект. Кроме то-
го, обязательно нужно органи-
зовать обсуждения на эту тему с 
предпринимательским сообще-
ством. Важно, чтобы образова-
ние, знания, которые получают 
студенты, были применимы на 
практике.

– Различные образователь-
ные программы сейчас есть 
и  для взрослых, уже состояв-
шихся специалистов. Отдель-
но реализуется программа для 
военнослужащих, в том числе 
тех, кто участвовал в СВО. Как 

Вы относитесь к этому направ-
лению работы?

– Однозначно положитель-
но. Мы живем в мире, кото-
рый очень быстро меняется, и 
у людей должны быть возмож-
ности подстроиться под эти 
изменения.

Сейчас один из 

важнейших вопросов, 

касающихся участников 

СВО – реабилитация. 

В Свердловской 

области необходим 

реабилитационный 

центр. Уже обсудил этот 

вопрос с Социальным 

фондом России. 

Жду предложений. 

Затем будем обсуждать 

возможные варианты 

реализации проекта.

Поддержка участников СВО 
и их близких – вообще отдель-

ная тема для разговора. Я уже 
встречался и с военнослужащи-
ми, и с их семьями и обязатель-
но буду встречаться еще и еще. 
Мне очень важно лично быть 
в курсе происходящего, чтобы 
при необходимости корректи-
ровать текущие меры поддерж-
ки и принимать решения о 
новых.

Мы продолжаем работу с 
предприятиями по поводу тру-
доустройства тех, кто уже демо-
билизован. Занимаемся огром-
ным количеством других вопро-
сов.

– Какие у Вас отношения с 
руководством крупных пред-
приятий, работающих в Сверд-
ловской области?

– В Свердловской области 
огромное количество крупных 
компаний. От их стабильной ра-
боты зависят доходы жителей, 
доходы бюджета региона. Вме-
сте мы решаем важнейшие со-
циальные задачи. 

Со многими руководителя-
ми компаний и предприятий 
я лично знаком, взаимоотно-
шения у нас рабочие. Безуслов-
но, мы будем сотрудничать в во-
просах, касающихся улучшения 
уровня жизни людей, развития 
городов и наших малых насе-
ленных пунктов в Свердловской 
области. Очень важно, чтобы 
крупные предприятия продол-
жали уделять внимание соци-
альным проектам в территори-

ях присутствия. Только благода-
ря консолидации власти, бизне-
са и самих жителей мы сможем 
добиться очень многого для раз-
вития нашей области.

«Очень важна команда 
единомышленников»

– Президент предложил 
Вам возглавить Свердловскую 
область два месяца назад. Мо-
жете хотя бы в общих чертах 
обозначить свои задачи на бли-
жайшее время?

– Это очень масштабный во-
прос на еще одно большое и об-
стоятельное интервью. Самое 
главное – в центре внимания 
остаются интересы человека. Для 
всех жителей Свердловской об-
ласти мы должны обеспечить до-
стойные условия жизни. Наш ре-
гион – один из лидеров по мно-
гим направлениям от промыш-
ленности до творчества, от систе-
мы образования до научных от-
крытий, от патриотических про-
ектов до IT-технологий. Важно 
поддерживать развитие всех этих 
направлений, создавать новые. 

Ну а для меня как для руково-
дителя очень важно – верно по-
добранная команда единомыш-
ленников. Профессионалов свое-
го дела, умеющих добиваться ре-
зультата. Сформировать такую 
команду – одна из ключевых за-
дач на ближайшие полгода.

Паслер Денис 

Владимирович

Родился 29 октября 1978 года 
в Североуральске. 
Окончил среднюю школу №1.

В 2001 году окончил 
Уральский государственный 
горный университет, 
в 2013 году – Российский 
экономический университет 
имени Г.В. Плеханова.

Трудовую деятельность 
начал в 2001 году. 
Работал начальником 
отдела сбыта, 
коммерческим директором, 
генеральным директором 
ООО «Североуральский 
завод ЖБИ». 
Руководил ОАО 
«Краснотурьинскмежрайгаз», 
ЗАО «ГАЗЭКС», 
ОАО «Свердловэнергосбыт», 
ОАО «Екатеринбурггаз».

В 2008 году избран депутатом 
Законодательного Собрания 
Свердловской области.

В 2012 году назначен 
Председателем правительства 
Свердловской области.

С 2017 по 2019 год – 
исполняющий обязанности 
генерального директора, 
председатель правления 
ПАО «Т Плюс».

В марте 2019 года 
по поручению 
Президента России 
В.В. Путина возглавил 
Оренбургскую область.
Дважды избирался 
губернатором 
Оренбургской области 
(в 2019 году и в 2024 году).

В 2022 году Президент России 
В.В. Путин наградил 
Д.В. Паслера Орденом Почета.

Д.В. Паслер входит 
в Государственный совет 
Российской Федерации.

В марте 2025 года 
Президент России В.В. Путин 
назначил Д.В. Паслера 
временно исполняющим 
обязанности губернатора 
Свердловской области.
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Одна из первых встреч нового главы Свердловской области –Одна из первых встреч нового главы Свердловской области –
 с руководителями ведущих промышленных  с руководителями ведущих промышленных 

предприятий регионапредприятий региона

Журналисты уже привыкают к открытому общению с Денисом ПаслеромЖурналисты уже привыкают к открытому общению с Денисом Паслером
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